

Postulat der FDP-Fraktion:

«Volle Prämienverbilligung ohne zusätzliche Belastung des Staatshaushaltes

Die neuen Entwicklungen beim Bund und in verschiedenen Kantonen sowie die anhaltende Erhöhung der Krankenkassenprämien erfordern eine neue Lagebeurteilung. Wir fordern die volle Prämienverbilligung ohne zusätzliche Belastung des Staatshaushaltes.

Die Regierung des Kantons St.Gallen wird eingeladen, dem Grossen Rat über die Möglichkeiten der Realisierung des <Thurgauer Modells> oder einer gleichwertigen Lösung Bericht zu erstatten und Antrag zu stellen.»

24. September 2001

FDP-Fraktion